

Gran fraternidad diplomática

Los cónsules sampedranos se reúnen para conocer sobre educación superior en el país y el encanto y desarrollo de Corea

01.07.11 - Updated: 01.07.11 02:05am - Sabino Gámez: sabino.vega@laprensa.hn



SAN PEDRO SULA, HONDURAS

La noche del martes, los diplomáticos agremiados a la asociación Cuerpo Consular Sampedrano llegaron hasta el Centro Social Hondureño Árabe para celebrar su reunión mensual.

La cita fue para hablar sobre la educación superior en Honduras, charla a cargo de la vicerrectora de la Universidad Tecnológica Centroamericana, Unitec, Ana Lafitte, quien explicó todo lo relacionado en esta interesante temática y la proyección de la institución que representa.



Gregory y Sandra Werner.

Interesante

También para que el cónsul honorario de Corea en San Pedro Sula, Martín Chicas, ofreciera una disertación sobre el país que representa diplomáticamente y los trabajos que realiza la dependencia consular en Honduras.

La celebración fue presidida por el querido presidente de la asociación Gregory Werner, cónsul de Estados Unidos en San Pedro Sula, quien durante su gestión ha proyectado a la asociación consular con muchas actividades y protagonismo en la vida social y cultural de la ciudad. El convivio continuó con una cena social en medio de amenas charlas de los asistentes.